

# ぴっくす

## まちの話題

### 『ハウスみかんはさみ入れ式』



6月3日、下谷迫集落の前田等さん所有のハウスで、ハウスみかんのはさみ入れ式が行われました。

今年のハウスみかんは、天候に恵まれたため、生育・着色ともに順調で、品質もよく、糖度も12度以上に仕上がっているとのこと。

前田さんは、平成12年から果樹経営を引き継ぎ、施設果樹栽培を中心に増設し、平成13年には、施設面積103アールにまで規模拡大されています。

現在、曾於管内37名の部会員で1,600アールのハウスみかん生産に取り組み、本年度産は、生産量700トン以上を見込んでいるそうです。

この日は、大崎町、大崎郵便局、そお鹿児島農協の関係者、その他多数の方々が出席されました。

### 『菱田中剣道部初優勝』

5月24日(土)に伊集院町体育館で開催された、県中学校剣道大会において、菱田中学校剣道部(片之坂英一監督)が、見事、初優勝を飾りました。

日々の練習と5名の部員のチームワークが勝利へと導いたようです。

主将よりひとこと「中体連県大会で優勝し、全国大会へ出場できるようにがんばります。」



### 『リセットクリーンアップ開催』

6月14日に、くにの松原で、海岸のごみを調査するため、1区画のごみをすべて回収し、ごみゼロの状態に戻す(リセット)清掃作業が行われました。

当日は、雨天にもかかわらず、約80名の方々がボランティアとして参加されました。プラスチック類は回収したあと洗浄し、リサイクルセンターへと運ばれました。

この調査は、日本財団が設立したボランティア組織『<sup>うみもり</sup>海守』とクリーンアップ事務局により開催されました。今後は、2ヶ月ごとに、調査・ごみ回収を行い、報告書が作成される予定です。

